

# WARTA

## Peringatan Maulid Nabi 1445 H di Kampung Gunung Batu Dibanjir Jamaah

Farid Padlani - [LEBAK.WARTA.CO.ID](http://LEBAK.WARTA.CO.ID)

Oct 11, 2023 - 22:24



Gunungbatu - Peringatan maulid Nabi Muhammad SAW 1445 Hijriah di Kampung Gunungbatu RW 003, Desa Gunungbatu, Kecamatan Cilograng, Kabupaten [Lebak](http://Lebak), Banten, Ramai dihadiri Ratusan warga. Rabu 11 Oktober 2023

Acara Maulid Nabi diselenggarakan di kp.Gunung Batu III Rw.03 oleh panitia acara. Dalam acara tersebut panitia acara Paguyuban Remaja Kolot (REMAKO) menghadirkan penceramah dari sukabumi yaitu KH.Dadun sanusi

Turut hadir di acara Maulid Nabi tersebut, Pemerintah Kecamatan Cilograng yang

diwakili oleh sekretariat kecamatan, kepala Desa beserta Aparatur Gunung Batu, ketua Rt dan Rw, pimpinan pondok pesantren Miftahul Ihsan, Alim ulama, Ketua KNPI Kecamatan Ciligrang, Ketua Ormas Perpam DPD Lebak Selatan, Tokoh Agama, Tokoh masyarakat dan warga Gunung Batu.

Selain itu, hadir pula warga dari Desa Gunungbatu, warga dari luar Desa Gunungbatu bahkan dari luar Kecamatan Ciligrang yang sengaja datang untuk menghadiri acara Maulid Nabi.

Dalam sambutannya, Ketua panitia Pelaksana Acara Ust.Dado Murtado M.Pd, mengucapkan Terima kasih kepada semua tamu undangan yang telah hadir dalam acara peringatan Maulid Nabi di Kampung Gunungbatu Rw ini. Terima kasih juga kepada Warga Kampung Gunungbatu Rw III yang sudah membantu panitia, sehingga acara ini bisa berpartisipasi terselenggara maulid ini, semoga Allah Swt menggantikan serta melipatkan gandakan amal sodakohnya di Dunia dan Akhirat "Amiin" ujarnya.

Lanjut ketua panitia pelaksana Kebanggaan tersendiri bagi panitia REMAKO dan Warga Kampung Gunung Batu bisa mendatangkan penceramah dari sukabumi seperti ky.Dadun Sanusi

Masih di lokasi yang sama, kepala Desa Gunung Batu Aas mulyana, S.Pd dalam sambutannya mengatakan.

"Atas nama Pemdes Gunungbatu Terimakasih kepada warga yang telah partisipasi terselenggaranya maulid nabi muhamad saw.1445H/2023 dan juga panitia ".

Kepada ketua Rt dan Rw agar menjaga dan menghidupkan kembali ronda agar terjaga ketertiban dan keamanan lingkungan.

Perbup kab.lebak magrib mengaji telah ada, di himbau ibu bapak yang mempunyai anak usia dini atau agar setelah adzan magrib melaksanakan shalat terus mengaji tidak keluar keluyuran atau nongkrong.

Dalam tempat yang sama Feri Fadlani, S.Ip sebagai ketua KNPI Ciligrang mengatakan: " ketika ulama, pemerintah pemuda sadar akan pentingnya inti sari dari sebuah acar maulid ini, maka diyakinkan iman bertambah serta membuat diri

meneladani kanjeng Nabi sebagai suri tauladan yang baik”.

Di moment Maulid Nabi Muhammad SAW kita semua diberikan kesehatan kelimpahan rezeki serta meningkatkan iman dan takwa kepada Allah SWT.  
Pungkasnya

(Tim Red).